

## Les écoliers ont fêté l'Europe

17/05/2016 05:34



Les écoliers ont servi leurs camarades en utilisant des expressions en allemand.

Lundi 9 mai, à l'occasion de la journée de l'Europe, les classes de CE2/CM1 et CM2 de Mmes Welenc et Aubry ont dégusté un copieux petit-déjeuner allemand agrémenté d'une animation proposée par Susanne Schmitt, du comité de jumelage Fors-Penkun. Le repas, financé par la municipalité, s'est déroulé dans le restaurant scolaire. Étaient au menu les fameux petits pains aux céréales (Brötchen), des œufs mollets, du fromage coupé en tranches, de la charcuterie, des céréales, de la salade de fruits, du fromage blanc, des yaourts, de la confiture, de la pâte à tartiner au chocolat et aux noisettes, du chocolat chaud et divers jus de fruits... Les enfants se sont régalés et ont largement trouvé de quoi remplir leur estomac pour tenir jusqu'au repas de midi. Certains n'avaient d'ailleurs pas beaucoup d'appétit au moment du déjeuner... Par ailleurs, ils ont pris beaucoup de plaisir à déguster ce petit-déjeuner varié et équilibré tout en utilisant le vocabulaire des aliments et quelques phrases pour se servir et pour remercier. Cette animation a aussi été l'occasion d'apprendre que les élèves en Allemagne n'ont pas toujours la possibilité de manger à la cantine. En effet, l'école primaire commence plus tôt et se termine souvent vers 13 h. Il leur faut donc un bon petit-déjeuner et quelques tartines pour la récré afin d'avoir l'énergie nécessaire pour bien suivre les cours.